

Kung Fu

Wir als Schule Entlebuch durften einen Nachmittag erste Schlagtechniken und Bewegungsabläufe kennen lernen. Es ermöglichte unseren Schülerinnen und Schülern einen interessanten Einblick in die chinesische Kampfkunst. Sicherlich dürfte dies das Interesse einiger Schülerinnen und Schüler für diesen Sport geweckt haben. Tobias konnte alle begeistern und zum aktiven Mitwirken motivieren. Wir empfehlen diesen Workshop allen Interessierten Gruppen, Schulen und Vereinen weiter.
Sportlehrpersonen Schule Entlebuch, Roland Distel, Sibylle Burger